

## **Beirat Energie und Mobilität Karlstein am Main am 16. September 2021**

Anwesend: Markus Hofmann, Felix Pichl, Helwig Pichl;

Entschuldigt: Sven Rienecker, Dr. Joachim Hofmann

Verwaltung: Jutta Unkelbach

Zuhörer\*innen: 3



### **Tagesordnung:**

#### **Öffentlicher Teil:**

- 1 Tag der nachhaltigen Mobilität am 26. September
- 2 Umsetzung Fahrradkonzept
- 3 Sonstiges

#### **Nicht-öffentlicher Teil:**

- 4 Sonstiges und Aussprache (ist entfallen)

#### **TOP 1:**

Der Tag der nachhaltigen Mobilität findet von 10.00 bis 16.00 Uhr statt.

**Aussteller:** Mercedes, VW und Hyuandai mit E-Fahrzeugen  
Fa. Kaze mit E-Bikes  
VAB mit Informationen zum ÖPNV

#### **Vortragsprogramm:**

- 11.00 Uhr Car-Sharing (VCD)
- 12.00 Uhr E-Bikes (Markus Hofmann)
- 13.00 Uhr E-Mobilität (Joachim Hofmann)
- 14.00 Uhr Übergabe des E-Lastenrades durch Bgm. Peter Kress
- 15.00 Uhr ÖPNV (VAB)

**Caterer:** Beas Bratwurst-Glöckle (Fa. Ück)

#### **To-Do:**

Helwig trifft sich mit dem Inhaber des Imbisswagen am Samstag, 18.9., für letzte Absprachen.

Markus erstellt ein Plakat mit dem Programm und hängt es in Geschäften aus und schickt außerdem Infos ans Main-Echo. Markus fragt in der Gemeinde wegen 5 Festgarnituren an.

Hausmeister Pfannmüller schließt schon Samstags den Pausenhof auf, damit der Imbisswagen und die Fahrzeuge gebracht werden können.

Das Programm steht, wir hoffen auf gutes Wetter und einen guten Zuspruch der Karlsteiner Bürger.

#### **TOP 2:**

Markus Hofmann berichtet, dass es durchaus Abstimmungshürden zwischen dem Beirat und dem Ordnungsamt gab. Deshalb wurde gemeinsam mit Frau Unkelbach nochmals alle Punkte

besprochen. Einiges wurde bereits umgesetzt, bei einigen Punkten konnte man einen Kompromiss schließen. Bei Punkt 1, 8 und 12 ist die Verwaltung und der Beirat unterschiedlicher Auffassung zur Umsetzung.

Der Antrag wird jetzt von Markus Hofmann auf Grundlage der aktuellen Gespräche noch einmal überarbeitet und dann dem Gemeinderat, bzw. Bau- und Umweltausschuss zur Abstimmung vorgelegt. Frau Unkelbach wird gebeten zu diesen Punkten noch ein kurzes Statement zu schreiben. Frau Unkelbach wird die Mailadresse von Herrn Löffler an Markus Hofmann weitergeben. Wichtig wäre auch die Kontaktdaten von Herrn Völker aus dem Landratsamt an Markus Hofmann zu übermitteln, denn es hat noch eine Ortsbegehung von Frau Unkelbach, Herrn Löffler (Polizei) und Herrn Völker (Landratsamt) stattgefunden zu denen weder der Beirat noch der ADFC eingeladen war.

**TOP 3:**

Markus Hofmann wurde von einem Bürger wegen der Parksituation in der Florian Geyer Straße angesprochen. Hier gibt es demnächst ein Treffen von Bgm Kreß, Verwaltung und den Anwohnern, vorher ist es nicht zielführend, dieses Thema aufzugreifen.

Für das Protokoll: Markus Hofmann